

みんなのサロン

おとうさん、あのね…



パパ、つみきであそんでくれて
たのしかったよ★
あじいがんばってね！だいすき



パパとあそぶのたのしいよ★
でんしゃのおじごとしてるといふ、
めっちゃかっこよかつたよ♥



ママ、いつもせんたくや
あそびしてくれてありがとう
ママかわいい。だいすきだよ♥

おかあさん、あのね…

大成幼稚園の巻

しょうの まいろちゃん(5さい)

しらい みずはちゃん(5さい)

みなみ がくくん(5さい)

料理上手になりたい！



私は、料理上手な人になりたいです。たまに、料理のてつだいをするけど、いつも失敗していく、料理上手なお母さんにあこがれているからです。いつか、お母さんに私の料理を食べてもらつて、「おいしい」と言つてもらいたいです。もしも、料理上手になれば、になつたら、いろんな人に食べてもらいたいです。今のは、ぜんぜん料理が上手くないけど、いつか夢がかなうように努力したいです。

ぼくの夢
わたしの夢

伊藤 早織さん
野口小学校6年



中学生のときにドイツに移住しました。私はNASCARをテレビで見ていましたが、他の種類のレースも見るようになりました。ヨーロッパでは、フォーミュラ1(F1)、ラリー(WRC)、MotogPの人がいました。ホッケンハイムとニュルブルクリンクのサークルは、どちらも近くにあったので訪れることができました。ニュルブルクリンクでは、1周30ユーロ(5,000円)でサークルを走行することができます。幸運にも、私は有名なラリー・レース「ラリー・ドイチュラント」の開催地の町に住んでいました。私の町でラリー・レースを見るのはいつもとても楽しかったです。

私は、ぜんぜん料理が上手くないけど、いつか夢がかなうように努力したいです。日本での目標は、三重県の鈴鹿サークルにレースを見に行くことです。それでは、友達と一緒にレーシングビデオゲームをプレイして楽し



Rally race in Germany

マイケルの花まるエッセイ

レーシング

小学生の頃の夢は、レーシングカードライバーになりました。私は、ホットウイールのおもちゃで遊んだり、レーシングビデオゲームをしたり、テレビでレースを観戦したりするのが好きでした。アメリカでは、NASCARが最も人気のあるレースシリーズです。毎週末、私は父と一緒にレースを見ていました。